

Wie geht es weiter mit der Schulwegsicherheit?

Wir danken dem Gemeinderat für seine Bemühungen in Sachen Umsetzung der Temporeduktion auf 30km/h im Dorfkern. Ein wichtiger Schritt ist nun endlich getan. Schade, dass es nur ein kurzer Streckenabschnitt ist, aber diese Lösung mit der Temporeduktion ist viel besser als keine, und uns bleiben die Fussgängerstreifen erhalten.

Aber wie geht es nun weiter?

Am 15. August 2022 haben wieder zahlreiche kleine Kinder in den Kindergarten und in die Schule gestartet. Viele junge Menschen, die viele neue



Eindrücke erleben und verarbeiten müssen. Und so viele neue Gefahren lauern vor der Haustüre. Wir müssen die Jüngsten von uns am besten schützen und die Gefahrenquellen möglichst klein halten.

Das Verkehrsaufkommen nimmt zu

Leider hat der Verkehr in Jegenstorf nicht abgenommen. Im Gegenteil, er wird sicher noch mehr zunehmen, auch infolge der neuen Überbauung des Haenni-Areals und weiterer Überbauungen. Und viele Schülerinnen und Schüler und vor allem auch die Kindergartenkinder müssen die Hauptstrasse täglich mehrmals überqueren.

Die Gefahrenstellen werden gesammelt

Auch im Elternrat gibt es eine Arbeitsgruppe zum Thema Schulwegsicherheit, welcher ich angehöre. Somit ist mir bekannt, dass die Gefahrenstellen auf Strassenkarten gesammelt und zu gegebener

Zeit dem Gemeinderat übergeben werden. Wir sind zuversichtlich, dass diese Ergebnisse und Informationen ernst genommen und schnellstmöglich in die weitere Strassenplanung in Jegenstorf einfließen werden.

Wie wäre es mit einem Lotsendienst?

In der Zwischenzeit sollte man sich Alternativen überlegen und sich organisieren. Wie wäre es mit Eltern, die verschiedene Fussgängerstreifen zu gewissen Zeiten betreuen? Oder was schlägt die Gemeinde zu diesem Thema vor? Wie geht

es weiter? Abwarten ist generell eine schlechte Alternative. Die FDP ist gerne bereit, in einem partizipativen Prozess mitzuarbeiten, um optimale Lösungen zu finden.

Im Namen aller Eltern, zum Schutz unserer Kinder und unserer Zukunft:

Larissa Schabert, Vorstandsmitglied der FDP.Die Liberalen und Mitglied des Elternrates Jegenstorf